

Cinq garçons sympathiques et bourrés de talent ont conquis les premières places partout dans le monde les Beach Boys seront certainement encore parmi les tout premiers en 1967.



Puis la course aux vedettes recommence: une semaine entière pour arriver à réunir les cinq Beach Boys chez l'un d'eux. Séance de photos. Pour me détendre, Dennis Wilson, le batteur, m'offre une promenade à plus de 200 km à l'heure à bord de sa Corvette Sting Ray (très) spéciale. Démarrages foudroyants, roues qui patinent, fumée et morceaux de pneus volant en tous sens : les malheureux habitants de ce coin tranquille de Beverley Hills sont complètement effarés. Dennis est un champion de la formule Dragster et possède en plus une demi-douzaine de monstres mécaniques parmi lesquels une Ferrari et un bijou délicieusement épouvantable appelé AC Ford Cobra 7 litres dont il se sert dans les courses de Hot Rod : 400 mètres en 8 secondes environ, départ arrêté!